
○地方創生先行型交付金の効果検証について 

 

河内町まち・ひと・しごと創生有識者会議 H28.9.12 

 

◇【特産品開発事業】について 

事 

業 

の 

評 

価 

有効であった 

（主な意見） 

【８人】６次産業化の推進拡大になる。どの商品も改善が必要

だが、これから研究して良い商品（特に米粉を利用）を作って

欲しい。町の農産物の価値を発信出来たことは評価すべき点で

ある。たたき台としては大変有効。モニター制にして、味・パ

ッケージについて話し合って欲しい。さらにアイス・ヨーグル

ト等おいしそう、食べてみたいと思える商品もお願いしたい。

町の基幹産業である米を生かし、開発に取り組んだ点は良い。 

有効とは言えない 

（主な意見） 

【１人】チャレンジ自体は素晴らしいが、開発以前に市場での

必要性、差別化等の議論があったか疑問が残る。費用対効果を

見ても無駄遣いが感じられる。 
 
◇【子育てふれあい応援事業】（次世代育成支援金）について 

事 

業 

の 

評 

価 

有効であった 

（主な意見） 

【７人】第３子に大きく寄与していると思われるが、継続的な

推移を見る必要がある。更なる独自の支援事業を望む。６歳ま

でではなく、出生時・（小学・中学・高校）入学時というように

すると、経済的に助かると思う。 

有効とは言えない 

（主な意見） 

【２人】認知度が低い。HP 等の各種媒体を利用し町外に発信（子

育て応援ページの開設等）するべき。 

 

◇【子育てふれあい応援事業】（スポーツイベント事業）について 

事 

業 

の 

評 

価 

有効であった 

（主な意見） 

【６人】異文化の体験・国際交流になる。単発的には成功と言

えるが、今年度の集客と話題性は大変厳しい結果であり、今後

の事業展開とそのビジョンを知りたい。スポーツを通じて、子

供達に夢を与えることは大きな成果に結びつくと思う。良いと

は思うが、もう少し若者を中心としたスポーツイベントを企画

して欲しい。インパクトも強いし、モンゴル相撲と白鵬という

効果が大きかった。 

有効とは言えない 

（主な意見） 

【３人】イベントを継続するならば、町文化祭と一体化するの

もありかと思う。もう少し子どもが参加しやすいようなイベン

トが良い。 
 

◇ その他、地方創生先行型交付金以外のことでの意見等について 

 
 
 
 
 
 

・他の自治体の取組みや成功事例をどこまで情報収集し研究しているか、本気で「勝つ」ための

想いや行動をもっと町民に見せて巻き込んでいきましょう。 ・町民のどんな声も聞き逃さない

でください。その声の中に、町を輝かせるものがあるはずです。 ・古民家再生・米ゲル事業に

期待しています。 ・「河内型小中一貫校」を確立し、全国のモデルケースにしてください。 
・自然豊かな河内町の特色を活かしてください。  


